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会  議  録 

会 議 の 名 称 桜丘北小学校学校運営協議会 

開 催 日 時 令和７年５月９日（金） 午前 10時 00分から午後 12時 30分まで 

出 席 者 学校運営協議会会長（横山 亜津子）副会長（塚田 亜由美） 

 PTA会長（栗村 由美子） 事務局 校長・教頭 

欠 席 者 スポーツ推進副委員長（入江 秀光）（半数以上の出席なので会議成立） 

案 件 名 1.今年度の学校運営について 

2.不登校支援について（枚方市の不登校支援資料を参考） 

３．子ども主体の学びについて（改訂版 枚方スタンダード資料参考） 

提出された資料等

の 名 称 

資料① …第１回学校運営協議会 レジュメ 資料② …令和７年度学校運営の基本方針 

資料③ …令和７年度学校運営の基本方針(校内プレゼン資料) 

資料④ …枚方市の不登校支援 資料⑤ …改訂版 枚方スタンダード 

会 議 内 容 

１． 開会の言葉（校長より） 

 

２． 学校運営協議会委員の自己紹介 

 

３． 今年度の学校運営について（校長より） 

  ・今年度の学校運営について（児童・教職員・保護者・地域が安心して学校生活をおくるために ３年目に向けて） 

  ・枚方市と本校の不登校の状況と対応について 

  ・子ども主体の学びについて、本校が目指す取り組みについて 

  ・５月８日（木）校外学習（万博 １２４６年）について（学校ブログから） 

〇学校運営委員からのご意見・ご質問 

  ・学校基本方針より「いのちをあずかる・守る」取組みの理解と協力。 

  ・子どもが「安心」できる学校づくりこそ、不登校児童の減少につながる。 

  ・引き続き、誰もが学べる、体験できる教育活動を期待する。 

  ・万博に参加した子ども達は貴重な体験ができたのでは。（９月参加予定３５年は熱中症対策が必要） 

 

４． 授業参観（全学級） 

〇学校運営委員からのご意見・ご質問 

・今年度から２年生・３年生が単学級（３６人）になったことで、やはり教室が狭く感じた。 

  ・１年生が一生懸命に走っている姿が印象的（体育） 

  ・落ち着いて授業に向き合っている児童が多かった。 

  ・話し合い活動など全員が参加している様子が伝わってきた。 

 

５． 今後の予定  

第２回運営協議会を７月１1日（金）実施。第３回を１２月、第４回を３月に開催予定。 

 

６． 給食を実食 

・万博に関連したイギリス料理（スコッチブロス）を味わえる子ども達は、貴重な体験ですね。 

・桜丘北小の子ども達が給食を大好きになる理由が分かります。 

 

７． 閉会のことば（会長より） 

※提出した資料をデータで教育指導課まで送付ください。 

※教育指導課に提出後、HP、ブログ等で公開してください。 


